

# 15 Jahre beim Computerclub

## Weihnachtsfeier in Lam – Mitglieder geehrt

**Lam.** (as) Wie in jedem Jahr fand die Weihnachtsfeier des Computerclubs Lamer Winkel auch heuer im Gasthof Stöberl statt. Eine besonders große Zahl von Mitgliedern war am vergangenen Samstag der Einladung gefolgt. In seiner Begrüßung dankte der Vorstand allen seinen Mitstreitern, die beim Umzug von Lam in die neuen Clubräume nach Neukirchen beim Heiligen Blut mit angepackt haben. Des Weiteren sagte er allen Helfern beim Aufbau des Adventsmarktstandes in Neukirchen sowie allen, die den Verein mit Rat und Tat zur Seite

standen, ein herzliches Vergelt's Gott.

Im Rahmen der Weihnachtsfeier konnte der Vorsitzende zwei Mitglieder für ihre langjährige Treue zum Verein ehren. Katharina Fischer und Ludwig Haselsteiner gehören bereits seit 15 Jahren zum Computerclub Lamer Winkel. Leider war Katharina Fischer beruflich verhindert, so dass sie die Urkunde mit Ehrennadel nicht persönlich entgegennehmen konnte. In gemütlicher Runde fand die Weihnachtsfeier anschließend noch eine lange Fortsetzung.



Seit 15 Jahren beim Computerclub: Ludwig Haselsteiner

Foto: Privat